#### 電 自 同 ず 町内各小学校運動会



5月20日、雲一つない晴天のなか、町内各小学 校で運動会が開催されました。

金ケ瀬小学校では、演技の始めに紅組・白組に それぞれ分かれて迫力の応援合戦が繰り広げら れました。その後は各学年ごとに競われ白熱し た徒競走、中学年による息の合ったソーラン節 の披露、高学年による鬼気迫る騎馬戦、全校児童 で力を合わせた綱引き合戦など、さまざまな演 技が行われました。

気温30度に迫る猛暑のなか、1年生から6年 生までの全校児童が暑さに負けずに精一杯、元 気いっぱいに最後まで戦い抜きました。



▲玉入れ競争も大いに白熱しました。

# **以**めとしのぎの歌い 第17回T-1 グランプリ 2017 綱引き大会

4月23日、震災復興支援綱引き大会として、「第 17回 T-1 グランプリ 2017 (主催:大河原綱引協会)」 が総合体育館で開催されました。

今回は、東北6県から男子、女子、混合の3部門 に分かれて22チームの力自慢の皆さんが集結しま した。どのチームも1試合1試合気合の入った戦い となり、会場は選手たちの熱気に包まれました。



かり合いました。各チームの力と技がぶつ

### スポーツ☆ニュース (敬称略)

★大河原町春季ゲートボール大会

4月26日 会 場 広表 1号公園

> 準優勝 新開 優 勝 東部 第3位 原前 第4位 上川原

★大河原町春季ソフトボール大会

4月23日 開催日 南小グランド・大河原公園多目的広場

> 優 勝 中町 準優勝 上谷三区 第3位 桜町三区

## 温暖が繰り広げられました

4月30日、「大河原町体育協会長杯第1回中学 男子バレーボール大河原大会(主催:町体育協会)」

この大会は、東北の中学男子バレーボール部の 交流を目的として今年から開催されました。今大 会では大河原中学校と金ケ瀬中学校をはじめ、県 内から大崎市の古川西中学校と亘理町の亘理中学 校、福島・山形・岩手・秋田からは5チームが参 加し、合計9チームでリーグ戦により試合を行い ました。

が総合体育館で開催されました。

各チームとも新年度早々で新メンバーでの試合 となりましたが、日頃の練習の成果を存分に発揮 し、互いの技と精神力を高め合いました。観覧席 からは、生徒たちのプレーに負けないぐらい、保護 者や後輩部員たちの熱い応援が飛び交いました。

### 大河原町体育協会長杯 第1回中学男子バレーボール大河原大会



▲アタックとブロックの連続に、応援する側も終始 目が離せませんでした。

# 多さり織がれる 第29回大河原舞踊まつり



▲息の合った舞で来場者を魅了しました。

4月23日、大河原町文化協会に加盟する団 体が集まり、「第29回大河原舞踊まつり(主 催:町文化協会舞踊部会)」が中央公民館で開 催されました。

当日は、お好み民謡ショーを間に挟み、40組 の皆さんが華麗な舞を披露しました。舞踊ま つりは、それぞれの出演者が踊りに合わせた衣 装や扇子などの小物にも凝っているため、それ も見所の一つとなっています。来場者は、ス テージ上で次々と披露される見事な踊りをい ろいろな角度から楽しんでいました。

## **运** (1) (2) (3) 第43 回大河原民謡祭

5月14日、大河原町文化協会に加盟する皆さん が一堂に会する「第43回大河原民謡祭(主催: 町文化協会民謡団体)」が中央公民館で開催され ました。

ステージ上では、和服や法被などで身を包んだ 出演者の皆さんが、尺八や三味線などの和楽器に よる伴奏に合わせ、「会津磐梯山」や「仙南長持唄」 など各地に伝わる民謡を次々に披露しました。

会場に訪れた民謡愛好者の皆さんは、出演者の 迫力あるのびやかな唄声や独特の節回しに聴き 入り、唄い終えた出演者一人ひとりに大きな拍手 を送っていました。

